

ABSTRAK

Arini Firdaus Izdihaari (2021) *Bimbingan Islami dalam Kitab Tarbiyatul Aulad Fil Islam Untuk Meningkatkan Pola Asuh Orangtua Terhadap anak (Penelitian Literatur Kitab Tarbiyatul Aulad Fil Islam Karya Dr. Abdullah Nashih ‘Ulwan.*

Anak merupakan salah satu anugerah yang paling besar, ia merupakan sebuah amanah yang harus dijaga sebaik mungkin oleh kedua orang tua. Dalam Islam pun sering dijelaskan bahwa Allah SWT memerintahkan kepada para orang tua untuk mendidik, membimbing para anak-anak dengan sebaik mungkin. Pada saat ini masih banyak orang tua menerapkan pola pengasuhan yang salah yang tidak islami, antara pasangan suami-istri saling menyalahkan dan juga salah dalam pengartikan konsep dalam mendidik serta mengasuh anak. Masih menyerahkan pengasuhan kepada pengasuh nya saja orang tua tidak mau pusing dan juga tidak mau turut andil dalam pengasuhan tersebut. Padahal orang tua memiliki tanggung jawab yang sangat besar dalam mendidik dan mengasuh anak. Maka bermula dengan permasalahan yang terjadi di atas di atas penulis merumuskan konsep “ Bimbingan Islami Dalam Kitab Tarbiyatul Aulad Fil Islam Untuk Meningkatkan Pola Asuh Orang Tua Terhadap Anak” sekaligus bagaimana orang tua menerapkan metode untuk membimbing, mengasuh dan juga mendidik sang anak menurut salah satu pemikiran muslim bernama Abdullah Nashih ‘Ulwan.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui : (1) Bagaimana gambaran umum dari tokoh Abdullah Nashih ‘Ulwan, (2) Bagaimana konsep pengasuhan dan tanggung jawab menurut Abdullah Nashih ‘Ulwan dalam kitab tarbiyatul Aulad Fil Islam, (3) Bagaimana bimbingan islam dalam meningkatkan pola asuh orangtua terhadap anak yang terkandung dalam kitab Tarbiyatul Aulad Fil Islam. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Library Research* (penelitian kepustakaan) melalui tinjauan historis dan psikologis-paedagogis, dengan obyek penelitiannya yaitu salah satu kitab Abdullah Nashih Ulwan yang berjudul “Tarbiyatul Aulad Fil Islam” pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan melalui pengumpulan data-data yang terdapat diberbagai literatur. Penekanan dari pengumpulan data dalam penelitian ini adalah bagaimana menemukan sebuah prinsip, teori, dalil, gagasan serta pendapat Abdullah Nashih ‘Ulwan yang tertuang dalam kitab Tarbiyatul Aulad Fil Islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan islami dalam meningkatkan pola asuh orangtua ada Di dalam Bimbingan terdapat unsur-unsur bimbingan dan didalam nya terdapat materi bimbingan yang mana kitab Tarbiyatul Aulad Fil Islam ini termasuk kedalam materi bimbingan untuk meningkatkan pola asuh Orangtua terhadap anak. Karena didalam buku ini terdapat banyak sekali materi tentang pengasuhan bagaimana orangtua mengasuh anak-anak mereka dengan baik yang akhirnya anak-anak mereka akan menjadi anak yang sholih dan sholihah. Maka bimbingan islami dalam meningkatkan pola asuh orangtua adalah bagaimana para orangtua bisa menyerap materi-materi bimbingan ini dengan baik sehingga pola asuh orangtua akan meningkat menjadi lebih baik lagi serta kelak akan melahirkan generasi yang shalih maupun shalihah.

Kata Kunci : Bimbingan Islami, Pola Asuh, Abdullah Nashih ‘Ulwan